

## Protokollbericht

### Abteilungsversammlung Handball Männer und männl. Jugend

am 22.05.2025 (19 Uhr)

#### Begrüßung

Abteilungsleiter **Konrad Kemptner** begrüßte 14 Anwesende (siehe Teilnehmerliste) und stellte die Tagesordnung vor, die von der Versammlung angenommen wurde. Er bedankte sich zunächst bei allen ehrenamtlichen Helfern der Abteilung, die ihn in den verschiedensten Bereichen unterstützen.

Nach der Totenehrung mit Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Handballfreunde Otto Hemmerich, Helmut Hemmerich, Fabian Schenk, Gerhard Hübl, Hugo Witzler und Lothar Knittel folgten die Berichte von Abteilungsleitung und Jugendleitung.

#### Berichte

##### Aktive

In seinem Bericht über die **1.Männermannschaft** ging **K. Kemptner** zunächst noch einmal auf die Saison 23/24 ein. Nach dem Aufstieg in die Landesliga musste die Mannschaft zeitweise um den Klassenerhalt bangen, doch letztendlich schaffte das Team unter Trainer Daniel Müller den 8.Tabellenplatz und damit den Verbleib in der Landesliga. Daniel Müller beendete dann aus persönlichen Gründen seine Trainertätigkeit bei der TSG, es konnte jedoch mit Martin Schnetz und Daniel Unser ein sehr kompetentes Trainerteam für die Nachfolge verpflichtet werden.

Saisonziel für die Saison 24/25 war ein Platz unter den ersten 5 Teams, da ein schlechterer Platz quasi Relegation oder sogar den Abstieg bedeutet hätte. Die Mannschaft lag auch fast während der gesamten Spielzeit auf einem der vorderen Plätze, lange sogar auf dem 2.Tabellenplatz. Eine Schwächephase in der Rückrunde sorgte für etwas Unsicherheit, zumal zeitweise auch nicht klar war, wieviel Teams den „Aufstieg“ schaffen würden. Im Endeffekt aber belegten die Moskitos den 4.Tabellenplatz und sicherte sich damit einen Platz in der „neuen Landesliga“, in der aber natürlich starke Gegner zu erwarten sind.

Die Mannschaft bleibt weitgehend zusammen, abgemeldet haben sich lediglich Jan Triebkorn, Dennis Schäfer und Patrick Niesen.

Ziel der nächsten Saison ist der Klassenerhalt in der neuen Landesliga. Die Mannschaft soll noch verstärkt werden, es laufen entsprechende Gespräche, noch können keine konkrete Aussagen gemacht werden.

Die TSG Ketsch 2 spielte, so Alex Stotz, in der Bezirksliga 4.2 und hatte auf dem Papier zwar 17 Spieler zur Verfügung, doch aus verschiedenen Gründen war die Personaldecke letztendlich doch recht dünn. Nach schlechter Vorrunde konnte sich das Team deutlich steigern. Es belegte schließlich mit 16:16 Punkten den 6.Tabellenplatz. Die Mannschaft wurde auch für die nächste Saison wieder gemeldet, auch um Jugendspieler an die aktive Mannschaft heranzuführen.

Aus der **Jugendabteilung** berichtete **Martin Brenner**:

Die SG Brühl/Ketsch hatte folgende Teams im Einsatz: 2 E-Jugend-Teams, 1 D-Jugend-Team (4. Platz), 2 C-Jugend-Teams und das B-Jugend-Team, das sogar die Meisterschaft der Bezirksoberliga gewinnen konnte.

Derzeit kommen bei der SG 41 Kinder und 7 Trainer aus dem TSG Bereich, vom TV Brühl kommen 43 Kinder und 5 Trainer.

Für kommende Runde wurden folgende Mannschaften gemeldet:

2 E-Jugend-Teams, 1 D-Jugend-Team und ein C-Jugend-Team. Bei diesen Teams sind die bisherigen Quali-Spiele nicht gut gelaufen.

Das B-Jugend-Team wird in der Bezirksliga spielen.

Ein A-Jugend-Team war angedacht, wird aufgrund der dünnen Personaldecke auch bedingt durch 2 Spielerwechsel wieder abgemeldet.

Im Kinderhandball, so **Konrad Kempfner**, hält der positive Trend weiter an.

Bei der F-Jugend (ehemals Minis) nehmen aktuell ca. 35 Kinder am Training teil und es bestehen Überlegungen, einen weiteren Trainingstermin anzubieten, um die Gruppe zu splitten. Hier sind 4 Trainer im Einsatz.

Bei den Superminis betreuen 2 Trainer 22 Kinder.

In den Jahrgänge 20/21 sind es derzeit 15 Kinder, die in der TSG Halle von 2 Trainerinnen betreut werden.

### **Schiedsrichter**

Für die TSG Ketsch sind derzeit 4 Schiedsrichter aktiv, man ist stark bemüht, die Zahl zu erhöhen, damit in Zukunft eine Strafzahlung vermieden werden kann.

Problematisch wird es voraussichtlich im Jugendbereich, da hier in Zukunft auch für die Jugendspiele geprüfte Schiris gefordert werden.

Neu ist, dass die Jugendspiele bis zur D-Jugend von eigenen Schiedsrichtern zu leiten sind und dazu eine Ausbildung als KiHaSi (Kinderhandballschiedsrichter) benötigen.

Desweiteren gibt es künftig den JuHaSi – Junghandballschiedsrichter, Mindestalter 15 Jahre, der Spiele der C-Jugend pfeifen darf.

### **Finanzen**

Der letztjährige Etat von 41 T€ wurde um 1 T€ überschritten. Dies konnte jedoch durch Mehreinnahmen problemlos ausgeglichen werden

Für die kommende Runde ist ein Etat von 47 T€ geplant. Grund sind Kostensteigerungen und Neuanschaffung von Trainingsbekleidung.

Die Kosten im Jugendbereich sind unverändert. Dies ist auch deshalb möglich, da die Abteilungsleitung sehr rührig bei der Gewinnung von Sponsoren unterwegs ist. Dafür gikt ein besonderes Danke an Martin B. und Anke K.

### Entlastung

Die Entlastung der Abteilungsleitungen erfolgte auf Antrag von Oliver Leiberich ohne Gegenstimmen.

### Neuwahlen

Unter der Leitung von Oliver Leiberich wurden die anstehenden Wahlen durchgeführt.

Abteilungsleiter **Konrad Kemptner** für **1 weiteres Jahr** wieder gewählt.

Als Stellv. Abteilungsleiter wurde **Alexander Stotz** wieder für **2 Jahre** gewählt.

Jugend-Abteilungsleiter Martin Brenner ist noch für ein weiteres Jahr gewählt. Seine Stellvertreterin ist nun Anke Kreuz, die einstimmig von der Versammlung beauftragt wurde, Martin Brenner bei der Leitung der SG Brühl/Ketsch zu unterstützen und zu vertreten.

Ein IT-Koordinator wurde nicht gewählt, es läuft weiter wie bisher.

Ein neuer Pressewart konnte nicht gefunden werden, die Beiträge sollen weiter aus dem Mannschaftsbereich kommen.

### Verschiedenes

K. Kemptner wies auf die Jahreshauptversammlung der TSG Ketsch am 04.07.25 um 18 Uhr (TSG-Halle) hin. Er hofft auf guten Besuch aus der Abteilung, zumal einige wichtige Themen auf der Tagesordnung stehen werden.

### Veranstaltungen

07.06.25 Abschlussfest auf dem Beach-Platz13/14.06.25 Cyber-Cup

12.07.25 Kiga-Fest „Johannes-Kindergarten“

18./19.07.25 Fischerstechen

Die Sitzung wurde um 20,45 Uhr beendet.

Konrad Kemptner



Abteilungsleiter Handball

Männer und Männl.Jugend

Friedhelm Göck



Protokollführer

**Abteilungsversammlung TSG Ketsch -Herren und männl. Jugend  
am 22.05.2025**

**Tagesordnung**

- 1. Begrüßung**
  - Bekanntgabe der Tagesordnung
- 2. Totengedenken**
- 3. Berichte**
  - Aktive „Herren 1“
  - Jugend / Spielgemeinschaft
  - Schiedsrichterwesen -
- 4. Finanzen**
  - Etat „Handballabteilung „Aktive“
  - Etat „SG Brühl-Ketsch“
- 5. Entlastung**
- 6. Zukunft Herrenhandball bei der TSG**
  - Spielbetrieb Aktive
    1. Mannschaft
    2. Mannschaft
  - Fortsetzung SG Brühl-Ketsch Jugend
- 7. Neuwahlen**
  - Abteilungsleiter
  - stellv. Abteilungsleiter
  - Jugendleiter
  - IT-Koordinator
  - Pressewart Spielberichte
- 8. Veranstaltungen / Helferbedarf**
  - Jahreshauptversammlung 4.7.25, 18.00 Uhr
  - Cyber Cup 14.6.25
  - KiGA-Fest „Johanneskindergarten“ 12.7.
  - Fischerstechen 18./19.07.2025
  - Fragen und Anregungen der Mitglieder

